

CIRCUITO INTERIOR

LOS INTEGRANTES de**Antorcha Campesina**

que siguen fieles al PRI y no aceptaron comprar votos... perdón... apoyar a Morena en las elecciones del Edomex, intensificaron actividades.

Y CUENTAN que hay que poner mucha lupa, pues se trata de una estrategia que avecina algo muy turbio, por lo menos en Ecatepec.

SEGÚN ESTO, dan dinero a cambio de que les lleve credenciales para votar. No importa cuántas, de qué municipio sean ni cómo las hayan obtenido, sólo que sean de mexiquenses.

ADEMÁS, no se quedan con las micas, sino que sólo se las llevan un momento... vaya a saber para qué. La única certeza es que no debe ser algo muy bueno.

• • •

HASTA ahora abundan bardas de promoción de suspirantes a algún cargo.

PERO a partir de hoy empieza la versión 2.0, en la que se pasa de la defensa al ataque.

SERÁ Movimiento**Ciudadano** quien iniciará con una pinta la campaña "No al PRI".

Y ASÍ, mientras legisladores de este partido le ponen color a su rechazo, los panistas que todavía tenían una ligera esperanza de sumarlos a una Alianza Opositora en la Capital verán borrada cualquier esperanza.

circuitointerior@reforma.com

